



くるまやま

飯梨小学校 校報
令和7年4月18日
文責 俵 裕樹

本年度もよろしくお祈いします

令和7年度が始まりました。本年度は1年生6名、2年生9名、3年生5名、4年生3名、5年生6名、6年生8名、全校児童37名と昨年度より4名増となります。

今年度も引き続き、ご支援・ご協力のほどよろしくお祈いいたします。

教職員の紹介

今年度の本校の教職員です。職員は兼務の英語専科、スクールカウンセラー、ALT、栄養教諭を含めて17名です。

【ネット上に児童および教職員の氏名掲載は控えていただいております。ご了承ください】

始業式 ～進級おめでとう～

4月9日（火）1学期始業式の日、今月当初の冷え込みの影響でしょうか、学校の桜は満開で、進級した子どもたちを迎えました。



校長から春休みの宿題として「始業式の日、ひとつ上の学年の顔をして登校してくる」を出していたの

で、全員凛々しい顔をしてやってきました。

始業式の校長の話では、校訓の「強く かしこく すなおな子」になっていくために、特に今年1年間がんばってほしいこととして

決めて 動く

という言葉をあげ、次のように話しました。

今年、自分から進んで自分の行動を決めて、どんどん実行してほしいと思います。今、何をすればいいのか、何をすれば自分もみんなもうれしくなるのか、自分のことはもちろんですが、友だち、先生、お家の方、地域の方など周りの人のこともよく考えて行動を決める。そして、「面倒くさい」とか、すぐに「無理」とか言わず、決めたことを頑張ってやり遂げてください。やり遂げたあとには、とっても嬉しい気持ちになりますし、とっても大きな力がつきます。また、周りの人のことも考えて動いているので、周りの人から感謝され、ますますうれしくなって自信がつきます。この「決めて動く」をたくさん行って、自分も周りの人もうれしくなる、そして一人一人がよい力をつけていく、そんな飯梨小学校にしていきたいと思います。



入学式 ～入学おめでとう～

今年度の入学生は6名です。元気いっぱいの子どもたちです。



入学式では次のような話をしました。

みなさんは、今日からこの飯梨小学校のぴかぴかの1年生です。みんなが入学することを楽しみにしていました。1年生になったみなさんに、三つのお願いがあります。

「あいさつをする」

じょうずにあいさつすると とても気持ちが悪くなりません。ですから、みなさんもいいあいさつをしてくださいね。

「いっぱい寝て、早く起きて、朝ごはんをしっかり食べる」

夜、遅くまで起きていて、いっぱい寝ないと元気がなくなります。体や心が弱くなります。ですから、いっぱい寝て、早く起きて、朝ごはんをしっかり食べて、学校に来てください。

「自分で決めて動く」

お父さんお母さんに言われなくても、これはした方がいいなあ、これをするとみんながうれしくなるなあと思うことは、自分で決めて、どんどん動いていきましょう。自分で決めて動くと、とっても素敵な一年生になりますよ。

家庭確認訪問

2～6年生の保護者の皆様には昨年度の2月にお話していますが、今年度から夏休みに行っていた家庭訪問を個人面談に替えると共に、1学期中に「家庭確認訪問」を行います。家庭確認訪問は、担任が担任児童のお家の場所に行き、登下校路や地理的位置を把握し今後の指導に役立てるために行います。お家へお声がけ等はありませんので、お仕事等を休まれる必要はありません。

全国的に家庭訪問を面談等に替える学校が増えています。その主な理由として、ご家庭の負担軽減（事前の準備等）、教職員の負担軽減（移動時による事故防止等）が挙げられます。本校においても同じ理由で、上記のように変更したいと思います。また、本校はここ数年、授業時間を確保するために夏休み中に家庭訪問を行っていました。夏の異常高温が問題になっている中、各家庭を廻ることは、とてもたいへんなことです。

もちろん長く続いていた家庭訪問には、多くの意義があります。その意義を継続するために、「家庭確認訪問」と「個人面談」を行いたいと思います。保護者の皆様には近日中に詳細をお知らせします。

全校での学習・活動

全校児童37名の飯梨小学校。現在、小学校1クラスの最大人数が35名なので、ほぼ1クラスの人数となります。そんな飯梨小学校の特色のひとつとして、全校での学習や活動を多く取り入れています。

今年度初めて全校で行った学習は、4月16日（水）3校時に行った「全校体育」です。準備運動をして、全員で体を動かすゲームを行います。これらゲームは少人数でもできますが、30人以上いるとダイナミックに楽しむことができます。

今回の全校体育のメインは50m走と100m走のタイム計測です。全校で行うとたくさんの声援の中で走ることができ、タイム短縮につながり



ます。また、下学年は上学年の姿から学び、上学年は下学年の手本となるよう律します。

全校での学習・活動には、たくさんのよさ（メリット）があります。このよさ（メリット）については、校報「くるまやま」令和5年度5月に記していますので、本校ホームページよりご確認ください。

飯梨小学校ならではの教育を今年度も進めていきます。ご支援、ご声援をよろしくお願い致します。



4月下旬・5月の主な行事予定

4/23日（水）	尿検査1回目	歯科検診
24日（木）	授業公開日	PTA総会 学級懇談会
25日（金）	写生会	（5・6年）
30日（水）	眼科検診	
5/1日（木）	遠足	家庭確認訪問
7日（水）	いも苗植え	（1・2年）
9日（金）	内科検診	運動器検診
12日（月）	心電図	（1・4年）
14日（水）	小体連陸上大会	
	雨天延期	16日（金）
22日（木）	計算会	
28日（水）	田植え	（5・6年）

飯梨小ホームページ

<https://www.city.yasugi.shimane.jp/gakko/u/iinashi-es/>

随時更新しています。

URL、二次元コードを活用ください。また、検索ワード「飯梨小」から入れます。



校報「くるまやま」のバックナンバー、子どもたちの学習や活動の様子などを見ることができます。